



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Se pide la intermediación del Defensor del Pueblo para mejorar el servicio

NNGG de Vinaròs presenta una queja al Defensor del Pueblo por el deficiente servicio de Cercanías en el Maestrat.

Vinaròs, 3 de junio de 2008

Nuevas Generaciones de Vinaròs ha dado un paso más en su campaña para mejorar el servicio de Cercanías entre Vinaròs y Castellón y ha remitido una queja formal al Defensor del Pueblo, Enrique Múgica, para que éste intermedie con el Gobierno central con el objetivo que se mejore el servicio ferroviario.

En las últimas semanas Nuevas Generaciones envió sendas cartas al Presidente del Gobierno y a la Ministra de Fomento reclamando un mejor servicio de Cercanías. De la misma forma se envió una carta al Subdelegado del Gobierno en Castellón solicitando una entrevista con el objetivo de crear un frente común en la provincia para reclamar al Gobierno Central el aumento de los trenes entre Vinaròs y Castellón.

En la carta al Defensor de Pueblo firmada, como todas las anteriores, por el Presidente de Nuevas Generaciones y Concejal en el Ayuntamiento de Vinaròs Lluís Gandia se indica que *“El motivo de la presente es formular ante la Institución que Usted preside una queja formal por el comportamiento y la actitud del Gobierno central en relación con el servicio ferroviario que sufre la ciudad de Vinaròs y por extensión toda la zona norte de la provincia de Castellón”*

Del mismo modo Gandia destaca en su queja que *“Las promesas del Gobierno Central han sido múltiples y las declaraciones en prensa de los diferentes Delegados del Gobierno y Subdelegados del Gobierno en nuestra provincia se han ido incumpliendo sistemáticamente.”*

En el texto remitido al Defensor del Pueblo se recuerda por parte de Nuevas Generaciones que *“Le pedimos que interceda con el Gobierno, con RENFE y con ADIF con el fin que se mejoren las frecuencias y también los niveles de calidad del transporte ferroviario. Nuestro único objetivo es mejorar el servicio ferroviario de Cercanías. Nuestra preocupación son únicamente las miles de personas afectadas por la dejadez de la Administración Central empeñada en no resolver el problema.”*

Tal y como señala Lluís Gandia *“este ha sido un paso más para conseguir nuestro objetivo pero no el último. Sabemos que es un objetivo difícil porque el Gobierno central no quiere escucharnos pero desde Nuevas Generaciones no pararemos hasta el día en que desde la estación de Vinaròs tengamos la oportunidad de subir a un Cercanías que nos aproxime a Castellón.”*